

LOCAL | Turismo

Aumenta un 24 por ciento el número de visitantes que pasaron por la Oficina Municipal de Turismo durante 2011

En total, el pasado año se recibieron 30.309 visitas, de las cuales la mayoría procedían de nuestro país, y se realizaron con carácter individual

Laura Serrano Sánchez

Sábado 14 de enero de 2012 - 01:49



El concejal delegado de Turismo del Ayuntamiento de Priego, Juan Ramón Valdivia, ha hecho públicos este viernes los datos de la Oficina Municipal de Turismo, relativos al pasado año.

De estos datos se desprende que durante 2011, la Oficina de Turismo, recibió un total de 30.309 visitas, lo que supone un incremento del 24% con respecto al

Así lo ponía de manifiesto el concejal de turismo, quién destacaba además, que de esta cifra total, el 71 % corresponde a visitas que proceden de nuestro país

frente al 28 % de extranjeros; y que la mayoría, un 76% son visitas individuales.

Asimismo, el tipo de grupo que visita nuestra localidad son en su mayoría asociaciones, seguido de la tercera edad y de estudiantes. En cuanto a la procedencia de nuestros visitantes, un 17% es de Córdoba, un 13% de Sevilla, un 11% de Málaga, seguido de Granada, Jaén, Barcelona, Cádiz y Madrid.

Según el concejal de turismo, Juan Ramón Valdivia, en lo que se refiere al turismo internacional, un 22% proceden de Francia seguido de Alemania y Gran Bretaña.

En relación a cómo eligió Priego como destino turístico, un 26% lo hizo a través de agencias de viajes y tour operadores.

Por último, el concejal de turismo resaltó la presencia que ha tenido Priego en los medios de comunicación nacionales con las grabaciones que se han llevado a cabo para distintos programas, en diferentes cadenas nacionales e internacionales.